

L'équipe du GPI2D et de la DAFPIC, dont faisait partie Elisabeth Chaniaud (Déléguée académique à la formation professionnelle initiale et continue de Paris), ont ainsi pu découvrir lors de cette visite les solutions pédagogiques et les innovations mises en œuvre par la Korian Academy à destination de ses apprentis :

- **Une chambre de simulation numérique** : qui reproduit à l'identique une chambre d'Ehpad du groupe Korian, avec outils de captation, élévateur mécanisé sur rail et mannequin médical connecté. Des scènes y sont tournées en simulation pour alimenter des serious games auxquels participent les apprentis.
- **Une régie numérique** : pour scénariser et monter les vidéos.
- **Un espace de captation et de tournage** : pour créer des capsules numériques utilisées en formation et dans la communication avec les établissements du groupe Korian.

La visite de ces plateaux à la pointe de la technologie s'est poursuivie par un déjeuner de travail au cours duquel différents projets ont été abordés. Parmi eux, celui d'**étendre le partenariat de la Korian Academy avec d'autres Greta de la région académique Ile-de-France**. Une façon d'étendre encore une fois le rayonnement et la force du réseau des Greta.

Pour le GPI2D, cette collaboration de qualité est une réelle opportunité de développer nos cursus de formation aide-soignant en se basant sur l'expertise et le savoir-faire de la Korian Academy. Ainsi, **de nouvelles approches pédagogiques plus ludiques, basées sur la simulation numérique ou la résolution de situations problèmes lors de serious game, pourraient être intégrées dans nos programmes de formation**. Ces méthodes novatrices permettent de renforcer les compétences des aides-soignants par la reproduction des gestes professionnels et par des mises en situation au plus près de la réalité du terrain. Un véritable atout pour nos stagiaires !